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Ata nº 58 da Reunião Ordinária da Assembleia do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira - CCJ 
Local: Auditório do Comitê, sala A222 – 1º piso, Bloco A, campus da UNIVILLE - Joinville/SC 
Data: 30/04/2013  -  Início: 15h30min (devido quórum)  -  Término: 17h 
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. IPPUJ – Lia Dalva Alves Barraca 
4. APROÁGUA – Orlando Larsen 
5. SEC – Eloísa Corrente 
6. SINDITHERME – Ronaldo Decker 
7. CAJ – Helena Dausaker da Cunha 
8. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
9. FUNDEMA – Maria Raquel Migliorini de Mattos 
10. CREA – Rafael Luiz 
11. IBAMA – Luiz Ernesto Trein 
12. APREMA – Sergio Duprat 
13. CAJ – Daniela Finder Vilela de Farias 
1. INFRASUL - Fábio Maciel Pinto 
14. SDS / DRHI – Thales P. Ribeiro 
15. Fundação 25 de julho – Valério Schiochet 
16. Cubatão Dragagens – Henrique F. S. Corrêa 
17. SDR – Valcirio Harger 
18. FATMA – Afrânio Montandon Ladeira 
19. SINDIFIJ - Giselle S. Bachstein 
20. CREA – SC – Rafael C. Wolter 
21. CAJ – Marcio Ravadelli 
22. AMAE – Renato Monteiro 
23. UNIVILLE – Therezinha Mª Novais de Oliveira  

Ouvintes: 
1. Mario Krüger – ACIJ 
2. Fernanda Souza Lenzi – PREFEITURA DE GARUVA 
3. Jucelino Guarezi – PREFEITURA DE GARUVA 
4. Maiko Richter – DEFESA CIVIL 
5. José Ferreira Filho – CAJ 
6. José Paulo Cabral - FATMA 
7. Charlotte Elisa Maehl – CAJ 
8. Gabriel Klein Wolfort – CIDADÃO 
9. Adriana Lima - GERED 
10. Gilmar Mello de Azevedo – INSTITUTO JOINVILLE 
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ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Prof.ª Dr.ª Therezinha Maria Novais de Oliveira – Presidente, abriu 
a reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia e confirmou o recebimento via 
correspondência da ata referente à última reunião (nº 57, datada de 27 de novembro de dois 
mil e doze), dispensando assim com a leitura da ata que foi aprovada pelos presentes, com a 
ressalva de retificação da justificativa de ausência da SDS via e-mail, conforme solicitado pelo 
Sr. Thales Pires Ribeiro – SDS, acatada por todos.  Deu-se então início a reunião, onde a 
Presidente fez a apresentação do Relatório Anual de Atividades – 2012, que foi aprovado de 
forma unânime pelos presentes. Em seguida a Presidente explanou sobre as ações de  
Educação Ambiental e Gestão: com o envio e retorno de correspondências e a parceria com a 
FUNDEMA para elaboração de maquetes dos rios Cubatão (norte) e Cachoeira. Foram ainda 
passadas aos presentes informações relativas aos dados ambientais das bacias, levantados 
pelo Comitê, relativos à qualidade das águas, vazões e precipitações nas bacias dos rios 
Cubatão (norte) e Cachoeira.  O Sr. Afrânio M. Ladeira, informou que existem 21 pontos 
monitorados pela FATMA, através de convênio com o SENAI de Blumenau e talvez fosse 
importante um contato com a FATMA em Florianópolis para que houvesse disponibilização 
destes dados para o Comitê.  A Presidente apresentou o detalhamento relativo à prestação de 
contas do Convênio FEHIDRO/SDS/SDR nº 12.953/2012-4, no valor de cento e vinte mil reais, 
cuja prestação de contas foi apresentada em 27 de março de 2013. Foi informado aos 
presentes sobre o envio da correspondência solicitado atualização dos representantes das 
entidades, para que fosse respondido o mais breve possível, visto que em muitos órgãos houve 
mudança de gestão e troca de funcionários. No dia 20/03/13, o repórter Leandro Puchalski – 
Grupo RBS, visitou o Comitê Cubatão e Cachoeira e conheceu o trabalho de monitoramento da 
elevação dos rios que cortam a cidade tentando unificar as informações meteorológicas 
existentes na região, informou também que o Prof. Paulo Ivo Koehntopp, atualmente 
coordena os trabalhos de climatologia realizados pelo Comitê, participando de reuniões com a 
FUNDEMA, EPAGRI e DEFESA CIVIL de Joinville. O Sr. Sergio Duprat – APREMA, questionou se o 
Comitê irá participar do Conselho da Cidade, o Sr. José Mário Gomes Ribeiro – ACIJ, colocou 
que o foco do Comitê deve ser os Recursos Hídricos, e de comum acordo entre os presentes 
optaram para que o Comitê não tenha representante, afim de não haver conflito de interesse, 
visto que algumas entidades que fazem parte do Comitê terão representantes no Conselho. A 
Presidente enfatizou que as decisões em relação aos recursos hídricos devem ser éticas, 
transparentes e sustentáveis para as futuras gerações, sempre considerando seus usos, com o 
objetivo único de água para todos. Sem que mais ninguém fizesse uso da palavra, a Sra. 
Therezinha Maria Novais de Oliveira – Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue 
lavrada a presente ata. 

                                                                                    Joinville, 30 de abril de 2013 
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